

# CLUB ARC-EN-CIEL DU SOIR

Le club a tenu son assemblée générale le jeudi 12 janvier. Les responsables se félicitent de voir que cinquante personnes ont répondu à leur invitation, preuve que cette association reste bien ancrée dans la vie de nos « anciens ». (Pour mémoire, nous étions 32 l'année passée, en raison, c'est vrai, de la crise sanitaire) Les différents rapports sur l'année écoulée (rapport moral, rapport financier) sont adoptés à l'unanimité. La réunion s'achève avec l'élection du nouveau conseil d'administration, Mme Mahy a démissionné il y a quelques semaines et Mme Jullien souhaite se retirer après de nombreuses années passées dans ce conseil d'administration, grand merci à elles, nous avons cherché des personnes pour les remplacer... Seule Marylène Dussud a accepté, elle est élue à l'unanimité. Plusieurs autres personnes sollicitées nous ont dit qu'on pouvait compter sur elles lors de manifestations importantes. Nous y penserons. Nous nous félicitons de l'arrivée de plusieurs nouveaux membres qui, nous l'espérons, prendront plaisir à nous rejoindre chaque jeudi. Si d'autres personnes souhaitent encore adhérer, c'est bien sûr possible ... 18 € pour l'adhésion 2023 ...

Le nouveau Conseil d'administration du club s'est réuni la mardi 17 Janvier. Après discussions, il a été décidé que cette année nous opterions pour une direction collégiale ..... Tout le monde est largement invité à prendre la parole et les décisions sont prises ensemble .....

Toutefois, comme devant l'administration (municipalité, Génération Mouvement, clubs voisins ....) il faut bien une personne référente, c'est Mireille Grieb qui le sera, assistée pour cette année, de Claudette Vincent, la trésorerie reste confiée à Chantal Reynard assistée de J.Paul Barange, le secrétariat à J. Jo Poncet et Alain Besson ....